
Protokoll Vorstandssitzung vom 15.04.2019

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: AM (Antonia Mosberger), IB (Ian Boschung), BL (Betty Lory), PS (Patricia Schmid), LE (Lukas
Eberle) JJ (Julia Jäggi), SG (Silvio Geel), LB (Luzian Bieri), LiH (Lioba Heimach), LH (Leon Hinderling),
MA (Max Aspect)

Abwesend:

Gäste: Lina Gehri

Protokollschreiber/in: LiH

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 8.04.2019 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

•

Quästor:

• LB spricht das PVK Helferessen an. Es wird darüber diskutiert, wer an das PVK Helferessen kommen
kann, da es teuer ist. Das PVK Helferessen soll nicht mit AMIV Helferessen kombiniert werden, das AMIV
Helferessen ist ohnehin schon gross genug. Die PVK Helferessen von HoPo ITET und HoPo MAVT sollen
kombiniert werden. Es soll ca. 35-40 CHF pro Person kosten.

Information:

• PS hat Anfrage von Conquering für Werbung auf Facebook und in der Announce bekommen. In der
Announce soll eigentlich nur Werbung für AMIV Events gemacht werden, man kann aber Ausnahmen
machen. Wenn AMIV einen Stand am Conquering hat, ist auch ein AMIV Event und man kann in der
Announce Werbung machen.

IT:

• Vorstandsseite ist angepasst. JJ bemerkt, dass Titel bei Hochschulpolitik angepasst werden sollten, um
ITET und MAVT zu unterscheiden.

• AM fordert alle auf, sich bis zur nächsten Sitzung in Shared Mailbox einzuloggen. Es wird darüber
diskutiert wo man die Shared Mailbox �nden kann. SG sagt, dass wenn man sich nicht einloggen kann,
man sich bei Max Schrimpf melden soll.
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Kultur:

• BL informiert über StuZ Reorg Sitzung von letzter Woche. MA tritt der AG zur Reorganisation bei.

• Absolventenparty Helfer Anmeldung wurde verschickt.

HoPo ITET:

• LiH informiert, dass HoPo ITET die Produktion von Lernvideos der Basisprüfungsfächer als Projekt für
den Rector's Impulse Fund einreichen möchte.

• LiH fragt, ob es die Master Initiative noch gibt. AM sagt, dass letztes Jahr Aufwand zu gross war. An der
nächsten Sitzung werden allgemeine Möglichkeiten zur Integration von Masterstudierenden in Fachvereine
diskutiert.

• LiH fragt ob es möglich wäre, dass Emailadressen nicht mehr als Text auf Webseiten stehen, um Spam
zu reduzieren. SG kümmert sich drum.

• Es sollen weitere Emailadressen auf der Webseite angepasst werden. AM bemerkt, dass Emailadresse für
Präsidium, Quästur, etc. fehlen. SG schaut es sich an.

• Markus Niese wird den Hochschulpolitik ITET Posten nächstes Semester übernehmen.

HoPo MAVT:

• Prüfungsstandards tre�en mit ProfessorInnen fand statt. JJ sagt, dass es ein bisschen kompliziert ist.
Man bekommt wahrscheinlich eine abgespeckte Version des ersten Entwurfs durch die DK. Anonymisierte
Prüfungen werden für jetzt rausgelassen. Prüfungseinsichten sind noch ein Thema, dass einem Professor
wichtig sind. Es ist ein grosser Aufwand diese durchzuführen, der sich deutlich reduzieren würde, wenn
man reine Multiple Choice Prüfungen machen würde. ETH fördert die Mentalität, dass Noten sehr wichtig
sind.

External Relations:

• Mails sind rein- und rausgegangen.

• Alle Firmen wollen an Industry Talks kommen teilt LeH mit.

• SG informiert, dass ABB wieder die Absolventenparty sponsert.

Infrastruktur:

•

3. Varia

•
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